

園庭には様々な色の落ち葉が舞い落ち、お散歩が一段と楽しい季節になりました。

皆様体調お変わりありませんか？季節の変わり目は、気温の変化に伴い体調を崩しやすいので、早寝早起きを心がけ、しっかりご飯を食べて、元気に過ごせるよう生活習慣を整えていきましょう♪

さて、通常保育が始まって早一か月が経とうとしています。保育時間が長くなることで、みんなの体力が持つか心配でしたが…涼しくしてくれたお陰で、外遊びへ出られるようになり、身体をいっぱい動かして遊び、給食後ゆっくりと過ごす時間ができ、更にお友達との関りも深まってきました。今月も、園内の身近な自然に触れる楽しさをより感じられる月にしたいと思います。今月もどうぞよろしくお願い致します。

「うわぁ大きい！！」(パラバルーン)

運動会で年中のお兄ちゃんお姉ちゃんが楽しんでいたパラバルーン。練習を見に行かせてもらった時の子ども達の目はキラキラキラ☆

そしていざ自分達の目の前にパラバルーンを広げると…「わぁ♪すごい！！大きい〜」と大興奮♪

「先生の力だけじゃ上手くできないから手伝って〜」と、伝えると皆のやる気スイッチ MAX で、皆と一緒にバタバタ動かしたり、お布団にして寝転んでみたり、パラバルーンのお山を登ったり、楽しい時間はあっという間でした♪最後にみんなでパラバルーンの中に入ると「テントみたい！面白い〜」と終始大はしゃぎの子ども達でした。

大好きなおうちの人との時間♪

(なつみ先生とリトミック)

久々の親子登園となった親子イベント。お子様と過ごす時間はどうでしたか♪

私たちから見た子ども達の様子は…ちょっと張り緊張があるものの、おうちの人と一緒に音楽に触れとても楽しそうでした。コーナー遊びでは、自分なりの遊びを楽しみ、工夫し、面白い！をお友達と共有する姿が見られます。何と云っても、お話が始まると先生の方へ意識が向けられて一緒に考えたり、自分の思いを伝えたりちょっとした会話のやりとりが出来るようになった所に成長を感じます。これからの成長も楽しみです♪

防災訓練がありました♪

給食室からの出火を想定して避難訓練をしました。当日、消防車が来ることを伝えると、少しワクワクしていた子ども達。同時に、火事の怖さと、逃げる大切さを伝えると真剣に耳を傾けていました。サイレンが鳴ると泣いてしまうのでは…と心配しましたが、落ち着いて先生の話聞き、パニックになることなく無事に避難する事ができました(^) その後は消火訓練を見たり、消防士さんからの話を聞いて学ばせてもらい、まじかみでみる消防車に興味津々の子ども達でした。

<今月の主な遊び・活動>

- かけっこや、簡単なルールのある遊びをします。
- 園内の自然を使って、料理したりごっこ遊びを楽しみます。
- 感触遊びをします。
- はさみを使って遊びます。

<お願いします>

- 持ち物に名前が書いてあるか今一度確認をお願いします。
※特に靴に名前がなく困っています。
必ずわかりやすい所に記入して下さい。
- 幼稚園でトイレに行く練習を頑張っています。自分でズボンの着脱をする中で、ぴったりしたズボンは脱ぎ着し辛いので、自分で上げ下げできる物を着てきて下さい。